



おいしさも、安心も、サッポロビールは
すべて責任品質

「サッポロ アイスラガー」新TVCMのお知らせ ～ 今年は白くまがスカイダイビング！テーマ曲は“夏が来る”～

サッポロビール(株)は、昨年に引き続き、2011年7月20日(水)に発売する夏季限定新ジャンル「サッポロ アイスラガー」のTVCMを、発売当日より全国で放映します。

今年もCMの主役は、缶体に描かれている白くまです。アイスラガーの突き抜ける爽快感を表現するために、2匹の白くまがスカイダイビングに挑戦しています。そのBGMとして選んだ曲は、大黒摩季さんの「夏が来る」。夏の到来と爽快感を訴求したCMに仕上りました。

当社は、多くのお客様に「サッポロ アイスラガー」を夏の季節にぴったりの新ジャンルとして楽しんでいただけるものと考えています。

記

1. CM内容

昨年大好評だった夏季限定のアイスラガーが、今年も再び登場！ということで、昨年同様CMも、主役は白くまです。アイスラガーの突き抜ける爽快感を表現するために、今年は2匹の白くまがスカイダイビングに挑戦！そしてその白くまたちがBGMとして選んだ曲は、大黒摩季さんの「夏が来る」。ラジカセを押して流れ出す歌に、テンションは最高潮。勢いよく飛び出し、真っ青な空をバックに気持ちよく風を受けながらダイブする様子はなんともコミカル。夏の到来と爽快感を感じるCMに仕上りました。

2. エピソード

今回の見どころは、なんといってもスカイダイビングする白くま。リアルに作りこまれた白くまの着ぐるみを着用してのスカイダイビングでしたが、スカイダイバーの方々は慣れたもの。CMではお見せできませんでしたが、スマートな着地のあとにポーズをきめるなど、余裕たっぷりにサービスしてくださいました。撮影当日は天候に恵まれ、うだるような暑さ。地上のシーンでも、蒸し風呂状態の白くまの中で頑張るスカイダイバーさんたちに、思わずアイスラガーを差し出したくなる撮影でした。

3. 放映開始

2011年7月20日(水)～

4. アイスラガー専用サイト

<http://www.sapporobeer.jp/icelager/index.html>



以上